

TERCERA DIVISION LOS TALAVERANOS CONTINUAN EN EL ULTIMO PUESTO DE LA TABLA, CON SOLO 4 PUNTOS



JAVIER POZO

Los alczareños lograron un gol desde campo propio, tras un rechace del visitante Muñoz a despeje de un local.

La UD Talavera suma una nueva derrota

UD TALAVERA 1
GIMNÁSTICA ALCÁZAR 2

UD TALAVERA: Resino, Juan, Sergio García, Galdarra, Roberto, Josito (min. 83 Oliver); Francisco, Iván, Víctor, Salinero (min. 28 Ortiz) y Manrique.

GIMNÁSTICA ALCÁZAR: Roberto, Alberto, Joaquín, Galán, Márquez, Marcalino, Angelito, Luis García (min. 80 Arturo), Juampe (min. 87 Illescas), Muñoz y Goyo (min. 68 Carretero).

Arbitraje: Brox Martínez, auxiliado en las bandas por López Cotilla y Torrijos Herranz, de Cuenca. Actuación regular. Expulsó al local Galdarra por un codazo a un contrario en el minuto 72 y amonestó a los unionistas Juan y Roberto; y a los visitantes Alberto, Luis García y Carretero.

Goles

0-1 (min. 6) Muñoz

0-2 (min. 47) Galán

1-2 (min. 68) Manrique

Incidencias: Municipal del barrio de Santa María. Poca entrada, con sólo 50 espectadores.

Fernando Lucas

TALAVERA

La UD Talavera sigue su cuesta abajo y sumó ayer una nueva derrota, en este caso en su propio feudo ante el Gimnástico Alcázar. Y fue una derrota inmerecida, porque los unionistas dispusieron de buenas y claras ocasiones para resolver, pero en los últimos me-

tros fallaron y lo pagaron caro. Si a eso unimos la enorme suerte de los visitantes en el primer gol, el resultado podría haber sido distinto. Es la novena derrota de la UD Talavera que sigue en el último puesto de la clasificación, con sólo 4 puntos.

Si la UD Talavera pone un circo en estos momentos, le crecen los enanos. Y es que no se puede empezar un partido cuando a los 6 minutos un despeje al borde del medio campo se convierte en un gol en contra. La Unión se sobrepuso poco a poco de este mazazo inicial con inmensas dosis de suerte para los visitantes. Empujaban con más corazón que acierto, ante un Alcázar mejor situado y queriéndose aprovechar de las urgencias locales, pudo hacer el 0-2 al filo del cuarto de hora. En la otra área fue Manrique quien dispuso de la ocasión de empatar.

El primer tiempo era de dominio alternó y sin otras grandes ocasiones que las reseñadas. A la vuelta de vestuarios, nuevo jarro de agua fría para los locales. Galán marcaba de cabeza el 0-2 y todo parecía sentenciado. Manrique puso el hilo de esperanza con el 1-2 a falta todavía de media hora de partido. Pero en la casa del pobre las alegrías duran poco y Galdarra tuvo que salir del campo después

de que el árbitro le mostrara la tarjeta roja.

La Unión luchó por un empate que pudo llegar en alguna de las ocasiones creadas por parte de Iván, Víctor y Manrique, pero no era su día y la derrota se consumó.



JAVIER POZO

Muy pocos espectadores en el municipal del barrio de Santa María, con tan sólo 50 aficionados en las gradas.



JAVIER POZO

Javier Rodríguez, técnico de la Unión Deportiva Talavera.



JAVIER POZO

Los visitantes tuvieron la suerte de su parte.